
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 5     février 2019   :

- M. Michel Larive sur la situation des écoles d'art territoriales (question transmise).
(Question n° 11032-24.07.2018).

- M. Thomas  Rudigoz  sur  l'opportunité  de  créer  une  branche  professionnelle  spécifique  aux 
métiers d'arts (question transmise).
(Question n° 13470-23.10.2018).

- Mme Sylvie Tolmont sur l'alignement des carrières entre les professeurs des écoles nationales 
supérieures d'art (PEN) et celles des professeurs d'enseignement artistique (PEA).
(Question n° 14284-20.11.2018).

- M. Jean-François  Portarrieu  sur  l'étude  de  faisabilité  sur  le  développement  d'équipements 
marchands au sein des sites patrimoniaux français.
(Question n° 14479-20.11.2018).

- M. Marc Delatte sur la question de la recherche archéologique et plus particulièrement sur la 
question des études spécialisées.
(Question n° 14588-27.11.2018).

- Mme Laetitia  Avia  sur  les  disparités  tarifaires  appliquées  aux  anciens  combattants  dans  les 
musées et lieux de mémoire nationaux.
(Question n° 14694-04.12.2018).

- M. Fabrice  Brun  sur  la  mise  en  en  œuvre  de  la  procédure  dite  du  1 % artistique  (question 
transmise).
(Question n° 15193-18.12.2018).

SÉNAT

JO S du 7     février 2019   :

Pas de réponse de monsieur le ministre.
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